

Communiqué de presse

« *We are one* »



Les quatre Rotary clubs PALOIS s'unissent pour préparer l'avenir

C'est la Villa de Navarre que les quatre Rotary Clubs Palois avaient décidé de privatiser vendredi 25 septembre le temps d'une soirée pour réunir l'ensemble de leurs membres à l'occasion de la visite annuelle de Jean ABOUDARAM, Gouverneur du district de la Nouvelle Aquitaine.

Une opportunité pour chacun des quatre nouveaux Présidents élus depuis le 1 juillet, Eric SERVAL RC Pau Doyen, Jérôme CRANCE RC Pau Béarn, Fabien BLANC RC Pau Pyrénées, Gérard POUET RC Pau Jurançon, de rappeler devant une assemblée attentive les axes prioritaires de développement pour leurs mandatures.

Très impliqués localement dans la vie économique et associative, tous leurs membres avaient à cœur de reprendre leurs actions dans les domaines prioritaires de l'éducation, de la culture, de l'environnement et de la santé. En effet, la frustration était vive car depuis plus d'un an, du fait de la COVID et des différents confinements imposés, la plupart de leurs missions avaient été réduites ou suspendues.

Jean ABOUDARAM, très impressionné par tous les projets en cours et le dynamisme des clubs Palois les a félicités et encouragés à unir leurs forces pour développer avec encore plus d'efficacité leurs futures actions caritatives.

A l'issue de la soirée, les quatre Présidents au nom de leurs clubs respectifs ont remis au Gouverneur un chèque de 4 300 € pour la Fondation ROTARY, un chèque de 600 € pour la campagne mondiale Polio + et également un chèque de 600 € à l'épouse du Gouverneur pour son association de lutte contre le cancer.

Une belle manifestation, placée sous le signe de la générosité et de la convivialité qui a permis de développer les liens d'amitié entre tous les membres, de renforcer leur motivation à s'impliquer collectivement dans les différents projets et de cultiver leur esprit de service.

Le Rotary en chiffres : Fondé en 1905 aux Etats-Unis, c'est aujourd'hui avec 1.2 million de membres répartis dans 200 pays, une des principales ONG au Monde qui reverse chaque année plus de 3 Milliards d'euros pour des actions caritatives. En France il compte 30 000 membres rassemblés dans 1 200 clubs. En Béarn 6 clubs existent dont 4 ont leur siège social à PAU et regroupent plus d'une centaine de membres.